
Discours de JP Prieur lors de la remise du label fédéral le 12/01/07

Mesdames, Messieurs,

D’abord merci d’avoir répondu à notre invitation.

C’est un grand plaisir de vous recevoir aujourd’hui pour marquer un moment important 
de notre club et en particulier de notre école de basket.

Je vais faire un bref rappel de la création de cette école.

A la fin de la saison 87/88, après les difficultés rencontrées au cours des trois saisons 
précédentes, une décision a été prise de relancer la section sur de nouvelles bases. 
Cette année là nous n’avons engagé qu’une seule équipe dans les championnats 
seniors féminins et masculins en première série de district et avons abandonné donc 
volontairement le niveau régional. 

Une restructuration de la gestion de la section était également nécessaire. Une 
nouvelle équipe de dirigeants s’est donc mise au travail pour relancer le Basket au sein 
du club.

L’objectif numéro 1 fut de reconstruire la section en s’appuyant sur une école de Basket 
qui serait  le réservoir naturel de notre club. D’où la création d’une structure de mini
basket avec 17 enfants inscrits pour cette première année sous la conduite de José 
Gimenez (que certains connaissent bien) à qui j’avais demandé de nous accompagner 
dans cette aventure. 

Grace à cela notre section est passée de 75 licenciés et 6 équipes en1988 à 206 
licenciés et 14 équipes en 1994. D’où une progression quasiment triplée en 6 ans.
Depuis nous maintenons cet effectif grâce au travail de fond réalisé par notre école.

Je souhaite remercier les personnes qui se sont succéder à la tête de l’école ; José, 
Caroline, Karine et aujourd’hui Pascale.

Pascale œuvre depuis maintenant 10 ans et nous pouvons apprécier le travail sérieux 
qu’elle assume avec conviction et dévouement. Elle est le pilier de notre école et de 
toutes les équipes de jeunes.

Si nous obtenons régulièrement des titres régionaux, départementaux et en district, se 
sont les fruits de la formation qu’elle donne à nos jeunes.  Pascale merci pour ton 
engagement dans le club.

Notre école nous a permis non seulement de former des joueurs mais aussi des 
dirigeants. Trois jeunes issus du mini basket sont aujourd’hui des dirigeants qui 
encadrent des équipes de jeunes et de seniors. Je veux les remercier pour leur travail. 
Il s’agit de Fabienne, d’Elise et de JeanYves.  



Je n’oublie aussi les jeunes qui s’orientent vers l’arbitrage. Clément en est un bel 
exemple.

Nous devons continuer dans cette direction pour que le club puisse s’appuyer dans 
l’avenir sur des joueurs, des arbitres et des dirigeants compétents issus de nos propres 
ressources.

Aujourd’hui où en sommes nous ?

Nous avons environ 130 jeunes de moins de 18 ans sur les 200 licenciés que compte 
la section. 8 équipes de jeunes engagés dans les championnats régionaux, 
départementaux et de district. Plus les minis et babys qui participent aux plateaux du 
MBA.

Tout cela ne pourrait fonctionner sans soutien. 
D’abord de la municipalité qui nous accordent une subvention et met à notre 
disposition ces locaux.
Ensuite de partenaires qui nous aident pour l’achat des équipements et de matériel.
Enfin des parents qui nous apportent leur aide dans l’organisation et les déplacements.

Tout ceci nous amène à ce jour qui voit tout le travail d’une équipe de dirigeants 
récompensé par ce label « école française de mini basket ».
Je crois que nous pouvons être fiers de cette marque que M Deneux, représentant la 
FFBB, va nous remettre dans quelques instants. Elle nous est attribuée pour 3 ans. 
Mais ce n’est pas pour autant que nous devrons nous endormir sur nos lauriers. Il va 
falloir continuer notre action avec la même détermination de réussite. 

Merci de votre attention.

Jean Pierre PRIEUR


